
.

A Fiumicello
parchi e strade
ripuliti dai rifiuti

Formazione. Occasione per riflettere su come migliorare l'ambiente

Quartieri

Successo per l'iniziativa
organizzata dal Cdq
con «5R Zero sprechi»:
in arrivo nuove piante

■ Riciclare consapevolmente,
è questa l'idea alla base dell'ini-
ziativa promossa dall'associa-
zione «5R Zero sprechi» realiz-
zata in collaborazione con il
Consiglio di quartiere di Fiumi-
cello e Regesta Group. Pulire e
poi riflettere, questo è l'obietti-

vo dell'evento di «clean-up»
consapevole che si è svolto ieri
mattina al quartiere Fiumicel-
lo; molte persone provenienti
da realtà diverse si sono ritrova-
te, appunto, per ripulire le aree
comuni della zona, tra cui par-
chi e strade, in un gesto concre-
to a favore dell'ambiente. Al-
berto Di Martino, presidente
del Consiglio di quartiere di
Fiumicello ha espresso entusia-
smo per l'iniziativa, sottoli-
neando: «L'idea è nata in colla-
borazione con 5R, che qualche
mese fa aveva già organizzato
una simile attività con Regesta
group. Ci è sembrata interes-

sante e abbiamo voluto contri-
buire. Sicuramente è un'attivi-
tà da riproporre». I volontari,
divisi in gruppi, hanno trascor-
so circa due ore raccogliendo
rifiuti abbandonati. Alla fine
dell'attività, i partecipanti han-
no potuto godere di un rinfre-
sco offerto da Regesta Group.
Durante questo momento con-
viviale, i membri dell'associa-
zione «5R Zero sprechi» hanno
spiegato l'importanza di rici-
clare consapevolmente, soffer-
mandosi sull'analisi dei rifiuti
raccolti.
«Una grande parte dei rifiuti

raccolti da terra può essere dif-
ferenziata», ha sottolineato
Marco Migliorati di 5R, eviden-
ziando quanto sia fondamenta-
le una corretta gestione dei ri-
fiuti e una maggiore consape-
volezza dei propri consumi e
comportamenti. Una mattina-
ta di convivialità che è stata re-
sa possibile anche dall'interes-
se di Regesta group. «Abbiamo
trovato una sintonia tra gli inte-
ressi specifici di 5R e la sensibi-
lità aziendale che abbiamo sul
tema della sostenibilità», ha di-
chiarato Stefano Pagliarini di
Regesta Group, aggiungendo:
«Sono molto contento di come
è andata la mattinata e della
partecipazione». Come antici-
pato da Di Martino, il consiglio
di quartiere sta già pensando a
progetti futuri, tra cui la piantu-
mazione di alberi: «Insieme al-
l'assessorato al verde, vorrem-
mo piantare degli alberi nel
quartiere per migliorare ulte-
riormente l'ambiente in cui vi-
viamo». //

CHRISTIAN PREDOLINI

Per gli Alpini sarà un anno a tutto sport:
Brescia capitale della corsa in montagna
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